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С думой о пятилетке
С собрания актива

Переславской городской партийной организации

— В сжатых, ёмких строчках проекта Директив XXIII съезда партии по пятилетнему
плану, — говорила на собрании актива Переславской городской партийной организации доярка
учхоза «Дружба» Анна Ивановна Давыдова, — нашли отражение мысли, опыт, устремления
миллионов трудящихся. Это повышает у каждого из нас чувство ответственности за порученное
дело, желание работать ещё лучше...

— В прошлом году, — сообщила она, — я надоила от каждой коровы по 4 484 килограмма
молока...

Переждав аплодисменты, Давыдова рассказала о своих подругах по ферме, получивших
в 1965 году от каждой коровы более 4 тысяч килограммов молока, о том, что они обязались
ко дню открытия съезда надоить по 950 килограммов молока от коровы.

Выступление доярки было содержательным, она избегала общих фраз. Так же по-деловому,
конкретно говорили и другие переславские коммунисты, принявшие участие в обсуждении
проекта Директив.

С докладом на собрании партийного актива выступил заведующий отделом организаци
онно-партийной работы областного комитета партии В. И. Попов. Он отметил, что проект
Директив открывает широкие перспективы экономического развития страны, его жизненная
сила — в научной обоснованности.

Докладчик подробно охарактеризовал задачи, которые стоят перед промышленными пред
приятиями города, колхозами и совхозами района, призвал полнее использовать резервы. О том,
что они есть, наглядно свидетельствуют цифры и факты, приведённые в докладе. Почти на всех
предприятиях Переславля низки фондоотдача и коэффициент сменности оборудования, медленно
идёт освоение производственных мощностей.

Имеется база для дальнейшего движения вперёд и в сельском хозяйстве района. В прошлом
году здесь собран урожай зерна ниже, чем в среднем по области, наблюдается большая пестрота
и в показателях по животноводству.

Главное, к чему сводились мнения выступавших, — надо совершенствовать организацию тру
да, повышать экономическую эффективность производства, активнее бороться за качественные
показатели в животноводстве и полеводстве.

Рассказывая о ходе обсуждения проекта Директив в своём коллективе, прядильщица
фабрики «Красное эхо» Л. Гайфутина говорила:

— Один из главных путей снижения себестоимости продукции и повышения производи
тельности труда — это автоматизация и механизация трудоёмких процессов. Для нас это
существенно вдвойне. Рабочие, занимающиеся подсобно-вспомогательными операциями, со
ставляют на фабрике около 50 процентов. Особенно нам необходимо механизировать подачу
пряжи от весовых пунктов к тростильным машинам.

Прядильщица говорила также о необходимости улучшения материально-технического снаб
жения фабрики, которая уже в начале года ощущает недостаток в металле, кирпиче, подшипни
ках.

На трибуне секретарь партийной организации Батьковско-Ольховского торфопредприятия
Н. Макушин.

— В ходе обсуждения проекта Директив, — сказал он, — рабочие нашего предприятия
вносят много предложений, способствующих улучшению организации труда. Так у нас роди
лись повышенные социалистические обязательства: коллектив предприятия решил выполнить
квартальный план на десять дней раньше срока.
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Тов. Макушин высказал упрёк работникам сельского хозяйства района и области:
— В текущем году, — сказал он, — мы должны заготовить 60 тысяч тонн торфа на удобрения.

А у нас лежит ещё невывезенного торфа 40 тысяч тонн. Надо сказать, что с реализацией торфа
на удобрения дело обстоит плохо. Мы реализуем лишь 10—15 тысяч тонн в год. Нужно больше
использовать это ценное органическое удобрение. Это в интересах повышения урожайности
полей.

С выступлением Н. Макушина перекликалась и речь главного инженера Берендеевского
торфопредприятия приятия З. Цейтлина. Он рассказал, что к 1970 году производство топлива
на этом предприятии будет увеличено вдвое. Однако, решая вопрос о расширении торфобри
кетного завода, уже сейчас необходимо думать о планомерной реализации брикетов в летний
и осенний периоды.

Тов. Цейтлин критиковал руководителей Переславского объединения «Сельхозтехники»,
которое плохо снабжает предприятие запасными частями, сдерживает ремонт техники.

Директор швейной фабрики В. Костылёва сказала, что за годы семилетки объём выпуска
продукции на фабрике увеличился в два раза, а по сравнению с 1958 годом выпуск продукции
на рубль основных фондов возрос в три раза.

— В проекте Директив, — продолжала тов. Костылёва, — указывается на необходимость
более рационального использования производственных фондов. За пятилетие мы увеличим
выпуск изделий на имеющихся площадях на 20 процентов.

Большое внимание участники собрания уделили вопросам дальнейшего развития сельского
хозяйства района. В проекте Директив предусматривается увеличить за пятилетие среднего
довой объём производства сельскохозяйственной продукции на 25 процентов по сравнению
со среднегодовым объёмом производства этой продукции в предыдущем пятилетии.

Эта ответственная задача, как отмечали секретарь парторганизации совхоза «Успенская
ферма» С. Кондратьев, председатель колхоза имени Кирова В. Дьячков и другие, предъяв
ляет к работникам сельского хозяйства высокие требования. Подчёркивалась необходимость
проведения в широких масштабах механизации и электрификации трудоёмких процессов в жи
вотноводстве. За счёт этого, например, колхозники сельхозартели имени Кирова намерены
повысить производительность труда в два раза, а животноводы «Успенской фермы» к концу
пятилетия решили увеличить среднегодовой объём производства молока на 15 процентов.

Обсудив проект Директив XXII съезда КПСС, участники собрания единодушно одобрили
этот важнейший партийный документ. Собрание актива рекомендовало партийным организациям
ещё шире развернуть обсуждение проекта Директив на предприятиях, в колхозах и совхозах.
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